

JUNIO | 2025

Colbún S.A. fortalece el vínculo con comunidades de San Clemente a través de diálogos comunitarios

Estas reuniones forman parte de la estrategia de relacionamiento territorial que Colbún S.A. viene implementando en la zona para impulsar el desarrollo de sus vecinos.

Durante el primer semestre de 2025, Colbún S.A. ha desarrollado una serie de encuentros participativos con dirigentes sociales y vecinos de la comuna de San Clemente, en los sectores del Colorado, Sanatorio Alto y El Médano.

En cada uno de estos espacios, que reunieron un promedio de 20 participantes por localidad, se abordaron temas clave como el funcionamiento del Complejo Hidroeléctrico Colbún, su operación sostenible y las acciones de la empresa en materia de cuidado medioambiental y relación con sus comunidades cercanas.

“Creemos firmemente en la importancia de construir confianzas y relaciones de largo plazo con nuestras comunidades vecinas. Estos encuentros permiten escucharnos, despejar dudas y trabajar de manera colaborativa, entendiendo que el desarrollo sostenible es una tarea compartida”, señaló **Carolina Jacques, Jefa Comunidades Centrales Zona Maule.**

Estos diálogos comunitarios forman parte de la estrategia de relacionamiento territorial que Colbún S.A. viene implementando en la zona, con el propósito de promover el desarrollo conjunto y abrir canales de comunicación directa y transparente con las personas que habitan en el entorno de sus operaciones.

Desde las comunidades, la recepción ha sido positiva. **Rebeca Quezada, tesorera Agrupación Adulto Mayor El Médano,** valoró la instancia: “Fue una muy buena oportunidad para conocer más a fondo lo que hace Colbún. Se agradece que nos consideren y que vengan a conversar con nosotros, ha sido una grata reunión. Eso genera confianza”.

Colbún S.A. continuará impulsando este tipo de encuentros en distintas localidades de las comunas de Colbún, Yervas Buenas y San Clemente, reafirmando su compromiso con un desarrollo comunitario y la generación de valor compartido, bajo su propósito de transformar realidades, impulsar el progreso local y soñar juntos un mejor futuro.

Para más información

Camila Vidal
Comunicaciones Colbún
Email: cvidal@colbun.cl

Francisca Lama
Email: francisca.lama@gmail.com

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 39 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
**Dow Jones
Sustainability Indices**

Powered by the S&P Global CSA